練馬区立光が丘四季の香小学校

学校だより

教育目標:自ら考える子・思いやりのある子・たくましい子 HP http://www.shikinokaori-e.nerima-tky.ed.jp/

< 3 月号>

令和4年3月1日 TEL 03-3977-2711 校長 繁田 幸江 第133号

~大きな花を咲かせよう~

校長繁田幸江

梅の花の清々しい香りに、春の訪れを感じます。新型コロナウイルス感染症は、まだ油断ができない状況です。本校でも児童の登校を控えさせていただいた学級がいくつかありました。保護者の皆様には、ご心配をおかけして申し訳なく思っております。そして、ご理解とご協力に心より感謝申し上げます。希望されるお子さんには、1日1時間程度ですが、算数の授業をオンラインで配信しております。今後も、感染症拡大防止の対応を続けてまいります。

国のまん延防止等重点措置の適用が決定されてから、飛沫感染の可能性の高い学習活動を行わないことや、他学級の児童との接触を最小限にするために学級単位の教育活動を基本としております。子供たちにとっては、制約が多く大変な状況です。しかし、教室で先生の話をしっかりと聞き笑顔で勉強している姿や、水道の冷たい水で一生懸命に手を洗っている姿など、素直で健気にがんばっている子供たちに日々感動しております。

また、2月24日には、卒業を前にした6年生に思い出に残る時を過ごしてもらおうと、リモートで「6年生を送る会」を行いました。代表委員の司会進行で、各学級から呼びかけをしたり寄せ書きのプレゼントを贈ったりしました。みんなで集まって歌ったりゲームを楽しんだりすることは叶いませんでしたが、1年生から5年生の子供たちの気持ちは、6年生に伝わったことでしょう。

こんな時に思い出す言葉があります。「花の咲かない寒い日は下へ下へと根を伸ばせ やがて大きな花が咲く」オリンピックマラソン金メダリストである高橋尚子さんの座右の銘です。思うようにいかないときも、この言葉に励まされて懸命に練習を重ね、素晴らしい結果を出せるようになったそうです。高い木には、その高さと同じぐらいの深い根があります。厳しい寒さの中、しっかりと地中に根を張って生きているから、本当の強さがあるのです。人間も表面に見えるところだけでなく、見えないところで地道に努力することが、本当の力を付けていくことだと思います。

子供たちには、今こそ様々なことに立ち向かう力を付けてほしいと思います。やがて、その努力が実を結ぶことを信じて。見えないところで地道に、ひたむきに努力を重ねている子供たちのことを教職員一同しっかりと見守り励まして、4月からの進学や進級へとつなげたいと思います。

○2月12日(土)の道徳の授業をホームページに掲載しています

感染症拡大防止のため、2月12日(土)に予定されていた道徳授業地区公開講座を実施することができませんでした。そのため、当日の授業について、簡単ですが学年ごとにホームページで紹介しております。これからも、子供たちの豊かな心を育むために、ご理解とご協力の程、どうぞ宜しくお願いいたします。

(第1学年)「ジャングルジム」公正・公平・社会正義 (第2学年)「ぐみの木と小鳥」親切・思いやり

(第3学年)「学校のぶどう」よりよい学校生活・集団生活の充実 (第4学年)「泣いた赤おに」友情・信頼

(第5学年)「本当の自由」自由と責任・自律・善悪の判断(第6学年)「私には夢がある」公正・公平・社会正義